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文娱

本报讯 (记者 霍
晓蕙 ) 由大众报业集
团山东新闻书画院、山
东省女书画家协会等共
同举办的“阳光女性
舒朗人生——— 庆祝‘三
八’妇女节书画笔会”，3
月 3日在山东新闻大厦
举行。参加笔会的是山东
省女书画家协会的九位
女画家：单应桂、王小晖、
冷珍、徐玉华、刘爰、张
萍、李丽平、张锦平、任

海宁，画家韦辛夷、岳海
波 、徐 永 生也前来“助
阵”，他们共同合作了《盛
世芳华》、《万物静观皆自
得》等国画作品，迎接“三
八”妇女节的到来。

另讯，迎“三八”单应
桂书画精品收藏展，将于
3月8日—3月12日在新
世界艺术馆开展，届时将
展出社会各界收藏的单
应桂各时期书画作品30
余幅。

山东新闻书画院举办

庆“三八”书画笔会

本报讯(记者 倪自
放 ) 近日，山东卫视银
鹭《歌声传奇》迎来阔别
歌 坛 多 年 的 重 量 级 歌
手，曾被誉为“内地歌
坛 第 一 玉 女 ”的 杨 钰
莹，在现场再度唱起经
典 歌 曲《 轻 轻 地 告 诉
你》，与新生代歌手及
现场观众共同温习那些
甜蜜的记忆。

姣好的面容、甜美
的声线，在场观众无不
惊叹“玉女”驻颜有术。
年过 4 0 的杨钰莹被赞
青春依旧，笑谈养颜秘
诀在于“运动、好心态、
美 食 、好 心 情 、爱 音
乐”。再度唱起自己的
经典歌曲，也直接预示
着这位“歌声传奇”人
物正式“回归”歌坛，坊
间 流 传 已 久 的 复 出 传
闻已成事实。而此次亮
相 银 鹭 花 生 牛 奶 冠 名
的《歌声传奇》，也是杨
钰 莹 复 出 歌 坛 的 首 个
专场栏目。回顾杨钰莹
出道时，与歌手毛宁并

称“ 金 童 玉 女 ”，《 心
雨》、《我不想说》、《月
亮船》等经典的爱情题
材歌曲红极一时，而杨
钰 莹 更 是 凭 借 甜 美 的
曲风和清纯的外形，成
为 2 0 世纪 9 0 年代最炙
手可热的女歌手。此次
受邀出席《歌声传奇》，
在新生代歌手面前，杨
钰 莹 这 位 姐 姐 级 的 前
辈歌手毫不逊色，被李
炜 赞 叹 为“ 心 中 的 女
神”，主持人黄健翔更
是 戏 说 新 生 代 歌 手 李
炜与刘惜君是作为“新
一代金童玉女”出现。

最终，刘心凭借一
曲《你看蓝蓝的天》夺
得本期《歌声传奇》冠
军。有网友评价“真材
实料”冠军的出现，无
疑对主张“真材实料”
的 银 鹭 花 生 牛 奶 颇 有
裨益。据悉，继清新甜
美 的 爱 情 歌 曲 曲 风 之
后，《歌声传奇》栏目将
迎来另一位“歌声传奇
人物”郁钧剑。

“玉女”杨钰莹

复出首秀献唱《歌声传奇》

委员谈电影票降价
不应被误读

“政协委员要求电影票降价”，是这两天被
许多媒体兴奋传播的一个话题。日前，北京电
影学院院长张会军和导演张艺谋、冯小刚、尹
力、冯小宁、陈国星六位全国政协委员在联名
提案《加强对电影产业支持和整顿》中，希望相
关主管部门根据市场规律采取“建议性指导票
价”和“最高限价”。这被解读为“政协委员要求
电影票降价”。

这个被称为“电影票价应该降”的提案之所以
让很多人兴奋，有两方面的原因：一是电影局前几
日一个关于电影市场的征求意见稿里，有“优惠票
价不得低于挂牌价格的70%”的“限折令”，六委员
的提案，被认为是挑战“限折令”；另一方面，对于
大多数的观众来说，降价肯定是令人兴奋的。

但是，“政协委员要求电影票降价”的提案
被严重地误读了。

其一，六人提案与电影局“限折令”是一码事，
都是要规范电影市场，而不是“猛降价”。六位委员
在其联名提案中说，当前，受场地租金、运营成本
及制片方收回电影投资等多种原因影响，电影票
价居高不下，外加社会影院和银幕数依然不足，
从根本上制约了观影人次的增加，因此希望相关
主管部门根据市场规律采取“建议性指导票价”
和“最高限价”，提案中并无“降价”字眼，“降价”是
媒体的过度解读。而电影局“限折令”不仅要求限
价，而且要求明码标价，不得以假打折谋个别环
节的私利，六委员提案不仅与“限折令”不矛盾，而
且是在有力推进“限折令”。

其二，“降价”谁说了算。“政协委员要求电
影票降价”的提案，让很多人以为，委员这个提
案出来，下一步政府马上会降低票价，这也太
天真了。电影票价的定价权在院线，在影院本
身，是市场行为，政府是无权干涉的。电影局的

“限折令”也只是指导意见，并不具有强制力。
其三，“限折令”与“降价”不矛盾。不知电影票

价构成的观众认为，“限折令”是提价，这也是误
读。“限折令”出台的背景，是针对目前无孔不入的
团购而提出的。目前电影都有个最低限价，最低限
价的意思，就是如果影票的价格低于这一数字，电
影出品方的制作发行成本、影院的基本运行成本
无法保证。但团购屡屡冲击电影的最低限价，部分
地方出现了9元团购影票的现象，这样的营销，必
然造成影院、出品方赔本经营，对电影产业发展是
饮鸩止渴，最后的结果是观众看不到电影。

其四，“降价”能否实现？一张电影票票款，由
出品(发行)方分成和院线影院分成组成，实现电影
票降价，理论上应该让以上两方降低利润，让利观
众，但六委员在提案中也承认，目前影院场地租
金、运营成本不断上升，制片方回收压力加大，之
前《金陵十三钗》出品方还要求提高分成，短期内
让上述两方让利以促降价的可能不存在。而在可
预见的未来，引进分账大片的国外出品方也提高
了分成，分账大片也无降价空间。降价的可能一是
更多银幕、更多优质影片的出现导致竞争加剧，二
是政府降低或取消电影税收，或给予政策补贴，这
些短期内也没有可能。

总体上说，电影票降价存在空间，也是观
众希望看到的，但短期内无法实现，属于市场
范畴的东西，最终还需要市场来调节。

倪自放

《高举爱》首映变表彰大会

杜汶泽传授“好男秘籍”
本报讯(记者 倪自放) 将

于3月8日全国公映的“治愈系”爱
情电影《高举爱》，5日在北京举行
首映礼。发布会上，片方为杜汶
泽、江若琳两位主演专门准备的
礼物让整个现场变成了一场“表
彰大会”。杜汶泽则现场传授了自
己的“好男秘籍”：“就是把老婆当
老板。”

在当天的发布会上，片方专
门为杜汶泽准备了一张“三八红
旗手”的奖状，以表彰他在《高
举爱》中饰演的石勇“在老公这
个岗位上的完美表现”。“虽然
可能很多观众看到我出场就笑
了，但对于我来说，这部电影给
我更多的还是感动。”相对于现
场的喜感气氛，杜汶泽表示《高
举爱》是他近年少见有诚意的
剧本，“因此这次是真正地发自
肺腑在演绎一个角色。”片中的

他逐渐褪去嬉笑的外表，率真演
绎一个完美老公，不仅让江若琳
扮演的“李丽”心动，也让片外的
江若琳对他的印象大为改观，

“上一次在《同门》，他演一个黑
社会，每次出来都很凶，满嘴脏
话，距离感蛮远的，在这部戏里
面他真成了一个很伟大的老
公。”江若琳表示，现实中的杜汶
泽对老婆很好，很会做饭，“而且
他每天早上都会帮老婆泡好咖
啡”，江若琳笑称现在自己已经
把杜汶泽当成了标准，“选择另
一半的标准。”

杜汶泽也现场传授了他的
“好男秘籍”，“就是把老婆当老
板，因为你从来都不会和老板争
辩。”杜汶泽表示，夫妻和睦最重
要的是必须有一个人认错，“一般
情况下都是我认错，因为她不快
乐就是我不快乐。”
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